
 

中国地方国際物流戦略チーム第７回本会議 

（閉会挨拶） 
 

【事務局：中国地方整備局川嶋副局長】 

 

●本日は、中国地方国際物流戦略チーム本会議にご出席を頂き、短い時間の中で色々とご意見

あるいは各業界の実情等をお話頂きまして、本当にありがとうございました。 

●国土交通省では平成28年を「生産性革命元年」と位置付けまして、産業活動を下支えする

ストック効果の高い社会資本の整備を効率よく進めることによって、産業全体の生産性向上

を促進する取り組みを開始いたしました。 

●中国地方整備局におきましても、「大型化する船舶に対応した岸壁の整備」や、「港から高規

格道路へのアクセス向上」等、本日ご議論頂きました「物流の連携強化と生産性向上」に直

結するような事業を展開いたしまして、中国経済の国際競争力強化・発展につなげていくこ

ととしております。 

●各関係機関でも、それぞれに取り組みを進めておられます中、これらの動きをさらに推し進

めていくことが出来るよう、今後、本会議や部会での議論、あるいは利用者懇談会のご意見

等をふまえまして、第Ⅴ期での新たな提言をまとめて参りたいと考えております。 

 

 

【事務局：中国運輸局鵜沢局長】 

 

●本日は、中国地方国際物流戦略チーム本会議にご多忙の中ご参加頂きまして本当に有り難う

ございました。また限られた時間の中、様々なご意見・コメント、また各事業者の方々から

のご説明等、非常に有意義な会であったと思っております。 

●労働者不足にいかに対応するかということで、人材確保・人材育成を今回の新しい柱の一つ

として、盛りこませて頂きました。本日は各事業者の方々からも、労働力不足の問題に対し

てお話を頂き有り難うございました。 

●先ほど川嶋副局長からもありましたが、「物流生産性革命」につきましては、今年を「前進

の年」と位置付けておりますので、更に取組を進めて参ります。 

●連携というキーワードがございましたけれども、まさに昨年施行されました物流総合効率化

法も、連携というキーワードで物流の高度化・効率化を進めていくための各種の支援措置を

講じているところでございます。 

●人材の確保・育成、物流の効率化は、中国地方における国際物流機能の強化に必要不可欠な

テーマであると思います。引き続き我々も一生懸命取り組んで参りたいと思いますので、是

非ともご協力の方お願いしたいと思います。 

 


